

morgen-
und abendlän-
dischen Fürstinnen
nun die wahren und
wirklichen sind, denn die wahren und
wirklichen haben ihr Lager auf der rechten Seite.
Die linke Seite (Seite des Herzens) ist ein Gemisch
von Wirklichkeit und Erscheinung. Liegestühle und
Kissen, Cocktailshaker, Bridgekarten werden hinaus-
getragen, und das Manöver beginnt: Blicke, kühlere
und heißere Flirts, Besuche, Verabredungen. Einige
Mutige gehen ins Wasser, hauptsächlich die Herren, die
sich von dem Spiel der Wellen nicht nur Abkühlung, sondern
auch die Bekanntschaft einiger hübscher Besitzerinnen der
Cabanen der zweiten Reihe versprechen; letztere wieder
hoffen durch eine glückliche Welle in das Reich der Aus-
erwählten der rechten Seite gehoben zu werden. – Einige
Stunden Luft, Sonne, Meer machen Appetit. Zu zweien,
dreien und mehreren begibt man sich zu dem großen
rotweiß gestreiften, zum Strande geöffneten Zelt,
in welchem das Lunch eingenommen wird. Die
Herren der Schöpfung wirken ausgezeichnet in
ihren roten, goldgelben, schwarzweißen Pyjamas
aus Seide oder Frotté, mit ihren
großen Hüten oder den kleinen
Mützchen wie Punkte
auf dem „i“.



Zeichnung von Ilse Naumann